

Laba PPRI Meroket 296%

JAKARTA (IM) - PT Paperrocks Indonesia Tbk (PPRI) melaporkan laporan keuangannya kuartal I-2024. Produsen kemasan kertas food grade ini mencatatkan laba bersih sebesar Rp1,02 miliar atau naik 296% dari periode yang sama di 2023 sebesar Rp401,29 juta.

PPRI yang resmi melantai di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Agustus tahun lalu itu mampu mencatat pendapatan sebesar Rp40,5 miliar di kuartal I-2024, naik hampir 56% dibanding periode yang sama di tahun sebelumnya dengan nilai sejumlah Rp25,9 miliar.

"Sebagai pemain 'baru' di bursa saham Indonesia, pencapaian ini sungguh membanggakan dan melegakan kami," ujar Direktur Utama Paperrocks, Catur Jatiwaluyo dalam keterangannya Rabu (19/6). Catur menyebutkan, revenue Perseroan paling banyak disumbang oleh hasil penjualan cups, bowl, dan lids dengan nilai sejumlah Rp20,88 miliar atau naik 33,9% dibanding periode sama di 2023 sejumlah Rp15,58 miliar. Selanjutnya,

penjualan box, carton dan wrap menempati urutan kedua dengan penjualan senilai Rp14,72 miliar di kuartal pertama 2024 atau naik sebesar 96,4% dari sebelumnya (Rp7,49 miliar).

Pendapatan lain berasal dari penjualan botol dengan nilai sejumlah Rp1,19 miliar di kuartal pertama 2024, meroket sebesar 4.010% dibanding periode yang sama tahun lalu yang bernilai Rp29,73 juta.

"Kami sampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi seluruh stakeholder yang telah berkontribusi secara positif sehingga kinerja Perseroan dapat tetap solid dan stabil di tengah berbagai dinamika yang muncul. Kami berkomitmen untuk terus bekerja keras menjaga dan meningkatkan pencapaian saat ini," tandas Catur.

Diungkapkan Catur, perusahaannya menitikberatkan usahanya pada industri pengemasan dengan menggunakan bahan utama dari kertas, yang merupakan sumber daya terbarukan. Selain itu, PPRI aktif memperkenalkan produk-produk ramah lingkungan untuk memberikan dampak positif bagi pelanggan, karyawan, dan lingkungan sekitar. • pan

6 | Ekonomi Bisnis

IDN/ANTARA



INSENTIF PEMBAYARAN PAJAK BUMI DAN BANGUNAN DI JAKARTA

Deretan permukiman penduduk di kawasan Cideng, Jakarta, Rabu (19/6). Pemprov DKI Jakarta memberikan insentif fiskal daerah berupa keringanan, pengurangan, dan pembebasan pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) untuk hunian warga Jakarta dengan Nilai Jual Objek Pajak (NJOP) di bawah Rp2 miliar.

IPO, Intra GolfLink Resorts Bidik Rp713 M

Darma Mangkuluhur Hutomo menyampaikan perseroan akan menggunakan mayoritas dana hasil IPO untuk membiayai ekspansi melalui anak usaha.

JAKARTA (IM) - Perusahaan milik Darma Mangkuluhur Hutomo yaitu PT Intra GolfLink Resorts Tbk (kode saham: GOLIF) berencana melangsungkan pencatatan saham perdana atau initial public offering (IPO) di Bursa Efek Indonesia (BEI), dengan target meraih dana segar senilai Rp713 miliar.

GOLF berencana menerbitkan sebanyak-banyaknya 3,1 miliar saham baru atau setara 15,02 persen dari total modal ditempatkan dan disetor penuh melalui IPO, ungkap Komisaris Utama GOLF Darma Mangkuluhur

Darma menyampaikan perseroan akan menggunakan mayoritas dana hasil IPO untuk membiayai ekspansi melalui anak usaha.

Rinciannya, sebesar 87,53 persen akan dialokasikan untuk setoran modal ke PT New Kuta Golf and Ocean View (NKG) yang mengelola bisnis golf dan hotel di Bali.

Kemudian, sekitar 5,34 persen akan digunakan untuk setoran modal bagi anak usaha perseroan yang lain, yaitu PT Sentul Golf Utama (SGU), dan sebesar 7,13 persen sisanya untuk membiayai kegiatan operasional perusahaan atau operational expenditure (opex).

Darma menjelaskan, NKG akan menggunakan dana setoran modal untuk membiayai pembangunan hotel bintang 6 'Luxury Boutique Hotel' di Hole 15-Th

Cliff Hanger, kawasan Pecatu Indah Resort, Jimbaran Bali.

Selain itu, juga untuk membeli lahan seluas 11.332 meter persegi yang tepat berada di depan hotel untuk dibangun sejumlah sarana pendukung.

Kemudian, NKG juga akan mengembangkan proyek "New Kuta Golf Villa" beserta fasilitas pendukungnya di lokasi yang sama. "Bisnis golf di Indonesia memiliki masa depan yang menjanjikan. Kami percaya bahwa dengan fasilitas unggulan dan pelayanan prima, lapangan golf kami akan menjadi destinasi pilihan para pecinta golf dari seluruh dunia sekaligus berkontribusi pada pertumbuhan pariwisata dan ekonomi di Indonesia," ujar Darma.

Dalam kesempatan sama, Direktur Utama GOLF Dwi Febri Astuti menyampaikan bahwa prospek bisnis perse-

roan ke depan akan positif seiring dengan terus meningkatnya jumlah pemain golf di Tanah Air, serta Indonesia yang mulai menjadi salah satu negara tujuan wisata bagi para pegolf mancanegara.

"Potensi bisnis golf di Indonesia sangat besar, terutama dengan adanya dukungan dari sektor pariwisata. Kami melihat minat yang terus meningkat baik dari pemain lokal maupun turis internasional yang tertarik untuk menikmati pengalaman bermain golf di tengah keindahan alam Indonesia," ujar Dwi.

Adapun, bertindak sebagai penjamin pelaksana emisi efek (joint lead underwriter) diantaranya PT KB Valbury Sekuritas, PT Samuel Sekuritas Indonesia, PT Semesta Indovest Sekuritas, dan PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk. • dro

IDN/ANTARA



HARGA CABAI RAWIT DI PALU MASIH TINGGI

Pedagang cabai rawit menunggu pembeli di Pasar Induk Manonda, Palu, Sulawesi Tengah, Rabu (19/6). Meskipun Idul Adha telah lewat, namun harga cabai rawit tetap tinggi di wilayah itu di kisaran Rp80 - 90 ribu per kg.

Pelayanan Inovatif Administrasi Kependudukan Untuk Membahagiakan Masyarakat Kabupaten Bogor



Drs. HADIJANA, S.Sos., M.Si.
Kepala Dinas Dukcapil Kab. Bogor

Berdasarkan data konsolidasi bersih Kemendagri, jumlah penduduk Kabupaten Bogor pada semester II Tahun 2023 tercatat sebanyak 5.558.885 orang dengan komposisi penduduk laki-laki sebanyak 2.846.258

orang (51,2%) dan penduduk perempuan sebanyak 2.712.627 orang (48,8%).

Data sampai dengan bulan April 2024 perekaman KTP-el penduduk Kabupaten Bogor telah mencapai 100% dengan jumlah yang telah memiliki KTP-el sebesar 99,99% dari jumlah wajib KTP-el sebanyak 3.984.816 orang.

Sementara jumlah anak usia 0 sampai 18 tahun tercatat sebanyak 1.661.670 orang dengan Persentase yang sudah memiliki akta kelahiran sebesar 91,277%.

Beberapa kegiatan dan layanan kolaboratif yang telah dilaksanakan dalam rangka meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan adalah sebagai berikut:

A. GEBYAR ADMINDUK KABUPATEN BOGOR TAHUN 2024

Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Bogor kembali menggelar Gebyar Administrasi Kependudukan (Adminduk) tahun 2024 seka-

ligus melaksanakan sosialisasi Identitas Kependudukan Digital (IKD).

Hal ini diselenggarakan sebagai upaya peningkatan cakupan kepemilikan dokumen kependudukan khususnya bagi masyarakat Kabupaten Bogor.

Kegiatan tersebut juga dilaksanakan untuk meningkatkan kepemilikan IKD yang ditargetkan oleh harus tercapai sebesar 30% pada tahun ini.

Gebyar Adminduk merupakan pelayanan berskala besar, serentak, terpadu, terintegrasi dengan sistem *one day service* dengan target 1.200 sampai 2.000 pemohon dalam satu hari. Kegiatan ini memberikan optimalisasi layanan yang berlangsung selama satu hari di Gedung Laga Satria, Pakansari Cibinong, Rabu (3/4/24).

B. KABUPATEN BOGOR TERBAIK II PEREKAMAN DP4 SE-JAWA BARAT

Dinas Kependudukan dan Pen-

catatan Sipil Kabupaten Bogor mendapatkan penghargaan Terbaik II dalam kategori Kabupaten Penduduk Besar Tingkat Daerah Provinsi Jawa Barat.

Penghargaan ini disampaikan dalam kegiatan Forum Perangkat Daerah Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Provinsi Jawa Barat yang dilaksanakan di Kota Bandung, Jawa Barat.

Pencapaian ini berhasil didapatkan melalui program kegiatan yang rutin dilaksanakan oleh seluruh jajaran Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Bogor dalam mendukung pelaksanaan Pemilu Serentak 2024.

Beragam inovasi dilaksanakan pada tingkat Kecamatan, Unit Pelaksana Teknis (UPT), maupun Dinas secara rutin setiap hari dan akhir pekan.

C. DISDUKCAPIL KABUPATEN BOGOR PUNYA PELUK JIMAT

Dinas Kependudukan dan Penca-

tatan Sipil Kabupaten Bogor terus meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan untuk membahagiakan masyarakat, salah satunya melalui inovasi "PELUK JIMAT" (Pelayanan Kependudukan Jumat Manfaat).

Inovasi ini merupakan pelayanan administrasi kependudukan yang rutin dilaksanakan setiap hari Jumat pada pekan pertama dan ketiga setiap bulan.

Tidak seperti hari biasanya, peluk jimat melaksanakan pelayanan hingga pukul 9 malam hari.

Inovasi tersebut dilaksanakan untuk mengakomodir pemohon yang memiliki hambatan kehadiran pada pelayanan reguler.

Diharapkan melalui peluk jimat ini dapat memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan administrasi kependudukan dan meningkatkan kepemilikan dokumen kependudukan di masyarakat. • Adv



Penyerahan Dukungan Blangko KTP-el dari Ditjen Dukcapil Kemendagri.



Laporan Ketua Pelaksana pada kegiatan Gebyar Adminduk Tahun 2024.



Pelayanan Cetak KTP-el One Day Service pada Gebyar Adminduk Tahun 2024.



Pelayanan PELUK JIMAT.



Piagam Penghargaan Terbaik II Perekaman KTP-el DP4 Award.



Pelayanan Aktivasi IKD saat dilaksanakan Inovasi PELUK JIMAT.